

Herzen im Zeichen der Solidarität

In Einsiedeln zieren im Rahmen der Ausstellung «HeartBeats» über 60 Skulpturen in Herzform den Klosterplatz.

von Wolfgang Holz

H«HeartBeats» macht Halt auf dem Klosterplatz. Die Open-Air-Ausstellung findet vom 13. April bis 1. Mai auf Einsiedelns prominentestem Platz statt. «HeartBeats» ist eine Benefizausstellung, die Kunst und Solidarität vereint. Künstlerinnen und Künstler haben über 60 Skulpturen in Herzform bemalt – und damit 2021 mehrere Millionen Menschen begeistert. Nun geht die Ausstellung in die zweite Runde. Im April und Mai gastiert sie nebst Einsiedeln auch in Rapperswil und lässt bunt bemalte Herzsulpturen wie Blumen aus dem Boden spriessen. Die Kunstwerke kann man kaufen; damit unterstützen die Initiantinnen Claudia Knie und Carolina Caroli in diesem Jahr in der Schweiz wohnhafte Kinder und Jugendliche in Not.

«HeartBeats» arbeitet mit der Glückskette zusammen. Ersten Besucherinnen und Besuchern erwärmte die Ausstellung am Mittwoch schon das Herz. «Dieses Herz gibt mir viel Kraft für meine neue Liebe, die ich gefunden habe», sagt die Einsiedlerin Shayama Holdener-Marty spontan. Ursprünglich stammt die 45-Jährige aus Kalkutta in Indien. Nun schlägt ihr Herz ganz fürs Klosterdorf.



Klosterkulisse voller Herzen.
Bilder Wolfgang Holz



Shayama Holdener-Marty:
«Dieses Herz gibt mir Kraft für meine neue Liebe.»